

7.5 (a)



Site de Welland
810, rue East Main
Welland, ON, L3B 3Y4
☎ 905-734-1141
🖨 905-734-1017

Site de Hamilton
1320, rue Barton Est
Hamilton, ON, L8H 2W1
☎ 905-528-0163
🖨 905-528-9001

Site Vanier
1, promenade Vanier
Welland, ON, L3B 1A1
☎ 905-734-1141
🖨 905-714-1088

June 11, 2025

To: City of Hamilton Clerk's Office

Re: Support for the Mohawk Sports Park Presentation at the Emergency and Community Services Committee – June 12, 2025

Dear Members of the Emergency and Community Services Committee,

On behalf of the Centre de santé communautaire Hamilton Niagara (CSCHN), I am writing to express our strong support for the proposed revitalization of Mohawk Sports Park and the development of the Community Hub.

As the only French-language community health centre in the region, CSCHN has been serving Hamilton's diverse Francophone population for over 30 years. This project presents a unique opportunity to create a truly inclusive, accessible, and vibrant space that will benefit all Hamiltonians—including our growing Francophone community.

Organizations like ours, along with Centre Francophone Hamilton and ACFO, are ready to contribute actively, bringing programming and services that will help make the hub a true centre of social and cultural life. It would also provide a much-needed gathering place to celebrate our culture, host community events, and promote wellbeing for people of all ages and backgrounds.

We are proud to be part of this collective vision and we remain committed to supporting the hub's success through program delivery and active collaboration.

We respectfully encourage the Committee and City Council to endorse this initiative and help make this beacon of community connection and cultural vitality a reality.

Thank you / Merci.

Sincerely,
France Vaillancourt
Executive Director



Site de Welland
810, rue East Main
Welland, ON, L3B 3Y4
☎ 905-734-1141
🖨 905-734-1017

Site de Hamilton
1320, rue Barton Est
Hamilton, ON, L8H 2W1
☎ 905-528-0163
🖨 905-528-9001

Site Vanier
1, promenade Vanier
Welland, ON, L3B 1A1
☎ 905-734-1141
🖨 905-714-1088

11 juin 2025

À l'attention : Bureau du greffe, Ville de Hamilton

Objet : Appui à la présentation du projet du parc sportif Mohawk – Réunion du Comité des services communautaires et d'urgence du 12 juin 2025

Membres du Comité des services communautaires et d'urgence,

Au nom du Centre de santé communautaire Hamilton/Niagara (CSCHN), je vous écris pour exprimer notre soutien ferme à la proposition de revitalisation du Parc sportif Mohawk et au développement du Hub communautaire.

En tant que seul centre de santé communautaire francophone de la région, le CSCHN dessert depuis plus de 30 ans une population francophone riche et diversifiée. Ce projet représente une occasion unique de créer un espace véritablement inclusif, accessible et dynamique, au bénéfice de toute la population de Hamilton — y compris notre communauté francophone en pleine croissance.

Des organismes comme le nôtre, ainsi que le Centre francophone Hamilton et l'ACFO, sont prêts à contribuer activement, en apportant des programmes et des services qui feront de ce Hub un véritable centre de vie sociale et culturelle. Ce lieu offrira aussi un espace de rassemblement attendu depuis longtemps, pour célébrer notre culture, accueillir des événements communautaires et promouvoir le bien-être de personnes de tous âges et horizons.

Nous sommes fiers de faire partie de cette vision collective et demeurons engagés à soutenir le succès du projet par notre offre de services et notre collaboration active.

Nous encourageons respectueusement le Comité et le Conseil municipal à appuyer cette initiative et à contribuer à faire de ce Hub un lieu de connexion communautaire et de vitalité culturelle.

Merci de votre attention et de votre soutien.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

France Vaillancourt
Directrice Générale